



# Pierde dos dedos del pie tras ser atropellado por un joven en patines

## Su diabetes le provocó complicaciones

I. BAEZA COLPISA. SEVILLA

Un vecino de Jaén ha perdido dos dedos de su pie izquierdo después de ser atropellado en la calle por un joven con patines que ni siquiera se paró a socorrerle. El adolescente tenía entre 12 y 14 años, según la denuncia interpuesta por la víctima en un juzgado de Primera Instancia, e incluso le increpó porque le impedía el paso por la calzada.

Su diabetes le provocó la necrosis que motivó la amputación de ambas extremidades y está inmovilizado en la cama desde hace dos semanas. Juan Medina tiene 58 años, y los

hechos ocurrieron el pasado 22 de diciembre cuando transitaba por la acera. En un primer momento no se percató de la gravedad de las heridas, ni siquiera acertó a saber qué había ocurrido. Según ha relatado el denunciante, fue un fuerte encontronazo y notó que recibió un pisotón con los patines, «pero en ese momento no le di importancia». Según este jubilado, «lo único que preteniendo es que se sepa, que nuestros representantes legales tomen buena nota y tomen medidas ante determinadas modas que son un auténtico peligro para los peatones».